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 今回このコロラド研修に行かせていただきありがとうございました。行く前にたてた目標

は、外国に友達を作る事や、コミュニケーションをとって英語力を磨くことでした。 

 短い期間だったので友達とまではいかなかったけれど、ホストファミリーには、街を案

内してもらったり、一緒においしいご飯を食べたりすることで打ち解けることができまし

た。すごく親切にしてもらって、私自身もホストファミリーと話すことが楽しくなりまし

た。ちゃんと伝わっているか不安ではありましたが、理解しようとしてくれているのがわ

かり、とてもうれしくなりました。また、いろいろな人と話す楽しさをさらに知ることが

できました。 

ホストファミリーとたくさん交流したことで、もっと話したい、相手が何を言っているの

かを理解したいと思うようになりました。ですが、実際に話してみると、単語でしか会話で

きなかったり、yes か no でしか話せなかったり、そもそも英語が聞き取れなかったりしま

した。やっぱり、さらに英語を磨く必要があるなと感じました。しかし、短い文や単語は、

しっかりと伝わっていて、すごく自信になりました。コロラドに行き英語力を磨くことはか

ないませんでしたが、さらに英語に興味がわき、今後の英語に対するモチベーションになり

ました。 

 今回のコロラド研修で私は、目標を達成することができませんでした。ですが、私自身が

頑張って話をしてみようと思うことで、とても成長できたいい機会になりました。今後もっ

と英語を使えるようになりたいし、理解できるようになりたいと強く思いました。もしも、

またこういう機会があったなら、積極的に参加して、いろんな人と関わり合い、自分の英語

力の向上や人間的な成長につなげていきたいと思いました。今回は本当にありがとうござい

ました。 


